

平成21年度 NPO 法人あきる野市体育協会正会員 (代表者) 名簿

No.	団体名	代表者 電話番号
1	合気道連盟	澤崎道成 550-8025
2	インディアカ連盟	遠山美枝子 596-4988
3	空手道連盟	鈴木千鶴 559-2560
4	弓道連盟	田畑和記 558-5817
5	クレー射撃連盟	栗田武由 559-1939
6	ゲートボール連盟	清水新一 558-4631
7	剣道連盟	宮田三郎 558-1452
8	サッカー協会	橋本喜久司 559-8990
9	ダンススポーツ連盟	福田智行 559-6319
10	柔道連盟	鈴木幸浩 595-2676
11	少林寺拳法連盟	伊藤紀征 558-7223
12	スキークラブ	宮崎慶一 595-0759
13	山とスキーの会	安田孔一 558-3972
14	ソフトテニス連盟	広瀬光利 596-5175

No.	団体名	代表者 電話番号
15	ソフトボール連盟	橋本久 558-5367
16	卓球連盟	岸野和一 558-6838
17	テニス連盟	横田昌嗣 559-2783
18	軟式野球連盟	菅沼和男 596-4311
19	バスケットボール連盟	柴原忠洋 595-1076
20	バドミントン連盟	浜中正吉 596-1536
21	バレーボール連盟	橋本雅幸 558-5267
22	ラジオ体操会	佐竹郷司 550-1958
23	陸上競技協会	中村雅一 558-0341
24	ミニテニス連盟	山浦龍彦 558-3994
25	水泳水中運動連盟	遠藤雄二 550-0726
26	太極拳連盟	天野公子 559-0142
27	ゴルフ協会	岩城弘純 559-1852
28	ハンドボール協会	長谷川明 550-3215

体協あきる野 第11号

発行 NPO法人あきる野市体育協会 あきる野市二宮 683 秋川体育館内 Tel 042-559-1163 平成22年2月15日

スポーツを楽しむ

NPO法人あきる野市体育協会会長 篠塚 宏



皆様には日頃体育協会にご協力・ご支援賜り誠にありがとうございます。

NPO法人としての大きな事業であるフラインプラザの管理運営を受けるべく努力しましたが、誠に残念ながら僅差で受けられませんでした。これからもこういった機会があります。再挑戦したいと思っております。今までの加盟は26団体でしたが、今年度からゴルフ協会とハンドボール協会が加わり28団体となり、ジュニアメンバーも含めると9500人も会員数となりました。

今年度はめざましく活躍し、都民体育大会では男子ソフトボールが準優勝、市町村大会ではクレー射撃が町田市の8連覇を阻止して団体・個人とも優勝しました。ジュニアでは少年野球が関東大会に出場し、オール

女子ソフトボールは今年も全国大会出場が決まり、練習にも一段と力が入っております。今年度は都のジュニア育成支援事業費が増額されましたので多くのスポーツ指導者を招き、子どもたちがとても有意義な練習方法を学べたことと思います。体協の団体には競技とは別に健康管理を主体にした山とスキーの会・ラジオ体操会・太極拳連盟があります。市民の皆様がいつでも楽しみながら参加できる団体ですので、多くの方々と仲間になれます。ぜひ参加してください。

あきる野市 総合スポーツ祭

第14回あきる野市総合スポーツ祭の開会式が8月29日(土)に秋川体育館で行われました。各競技団体加盟のジュニアからシニアまでの選手役員約350人が参加し、来賓に市議会議長・教育長・生涯学習担当参事を迎え盛大に開催されました。開会にあたり主催者を代表して篠塚会長が、平成25年に東京

都で開催される東京国体などの話にふれ「スポーツを通じて市民の方々と交流をより深めて欲しい」と挨拶をいたしました。

来賓の方々からお祝いと激励の言葉がありました。新しくあきる野市体育協会に加盟した、ゴルフ協会、ハンドボール協会に篠塚会長から団体旗が授与されました。

太極拳連盟の岡谷栄木選手が力強い選手宣誓をし、8か月におよぶスポーツの祭典が幕を開けました。この開会式で次の方々が永年にわたる社会体育と団体運営に貢献された功績を認められ表彰されました。

【社会体育功労者】(敬称略)

- 上西 亘(弓道連盟)
- 岡部裕次(クレー射撃連盟)
- 石川勇司(ゲートボール連盟)
- 奈良義直(剣道連盟)
- 田村周子()
- 吉野 彰(山とスキーの会)
- 黒部直次(ソフトテニス連盟)
- 五十嵐はつ子()
- 国吉信男(ソフトボール連盟)
- 春日正雄()



賛助会員の皆様へ

本年度も変わらぬご支援、誠にありがとうございました。



NPO法人あきる野市体育協会は、市民の生涯スポーツ活動の充実と社会体育の普及・振興に努めております。お陰様で、加盟もさらに増え、28団体になり、ほかにスポーツ少年団が13団体で活動を行っております。本紙面でご案内のとおり、あきる野市総合スポーツ祭をはじめ、都民体育大会・市町村体育大会・広域行政圏大会などにおいて、多大な成果をあげることができました。これも一重に、賛助会員、120の企業の方々個人57人の皆様のご支援、ご協力の賜物と深く感謝しております。

今後とも一層のご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

- 清水勝旦()
- 長谷見正明(バドミントン連盟)
- 松井キヨ子(バレーボール連盟)
- 大橋孝司(ラジオ体操会)
- 石川全志(陸上競技協会)
- 【体育優良団体】
- 水泳水中運動連盟
- 太極拳連盟



第62回都民体育大会が5月10日の開会式を皮切りに開催されました。

あきる野市体育協会からは、陸上、テニス、バスケ、卓球、軟式野球、バドミントン、弓道、ソフトボール、クレー射撃、空手、ゲートボール、ダンススポーツ、剣道の14種目、217人の選手が参加しました。開会式では、生涯スポーツ功労表彰を遠山美枝子氏（インディアカ連盟）が受賞され、生涯スポーツ優良団体として、あきる野市ソフトボール連盟が表彰されました。上位入賞者は次のとおりです。

- 陸上競技
 - 男子400m 伊藤洋一
 - 3位 伊藤洋一
 - 男子3段跳 高水義人
 - 4位 高水義人
 - ソフトボール
 - 瀬優勝
 - 瀬戸岡マスターズ

第43回東京都市町村総合体育大会は7月4日から8月2日にかけて東久留米市、小平市、東村山市、清瀬市、西東京市の各会場で行われ、20種目4377人の選手役員が参加して開催されました。



クレー射撃連盟

あきる野市からは、16種目147人の選手が参加し、クレー射撃競技では、スキート部門1位、トラップ部門3位でオリンピック選手や国体選手を有する強豪町田市を抑え、あきる野市クレー射撃連盟が、初の総合優勝を果たしました。クレー射撃は空中に放出されたクレー(皿)を散弾銃で射撃し点数を競うも

のでオリンピック競技にも指定されており、専門性の高い競技として世界中で親しまれているスポーツです。

また、陸上競技では、乙訓正幸選手が優勝するなど健闘しました。東久留米市中央公民館での開会式において、体育功労者として在原弘司氏（体育協会常務理事）が表彰されました。上位入賞者は次のとおりです。

- 陸上競技
 - 男子1500m(一般) 乙訓正幸 4分30秒
 - 3位 乙訓正幸 4分30秒
 - 1位 乙訓正幸 16分23秒
 - 5位 乙訓正幸 16分23秒
 - 水泳競技
 - 男子50m自由形(50歳以上) 天野正昭 29秒60
 - 3位 天野正昭 29秒60
 - 男子100m自由形(50歳以上) 小野一久 30秒23
 - 4位 小野一久 30秒23
 - 男子50m背泳 小野一久 37秒98
 - 3位 小野一久 37秒98
 - 男子50m背泳 網中英治 51秒93
 - 5位 網中英治 51秒93
 - クレー射撃
 - スキートの部(100発中) 岡部裕次 83点
 - 1位 岡部裕次 83点
 - 3位 狩須孝夫 78点
 - 3位 狩須孝夫 78点
 - トラップの部(100発中) 神田保 79点
 - 6位 神田保 79点



第19回西多摩地域広域行政圏大会が、今年度は第3ブロックの福生市・日の出町の主管で開催されました。11月11日、日の出町にある「アオンモールの出」のホールにおいて総合開会式兼前夜祭が開かれ、8市町村長を始め大会役員、大会実行委員、選手代表、来賓として国會議員、都議會議員などの出席のもと盛大に行われました。

11月15日各会場で一斉に競技が行われました。あきる野市からは15種目で男子176人、女子69人計245人の選手が参加しました。

- 団体競技
 - 優勝
 - 綱引(女子) 準優勝
 - 準優勝
 - バレーボール
 - テニス(女子)
 - ソフトテニス(男子・女子)
 - ファストピッチソフトボール(男子)
 - 第3位
 - バドミントン

ホームページ

2007年1月1日にスタートして丸3年経ちました。これまでホームページは更新が十分に行われていませんでした。来年度からは各連盟からの情報を基に内容の充実および更新を行っていきたくと考えておりますので、活動報告・情報・写真の提供などをお願いします。ホームページアドレス (http://www.akiruno-talk.jp/)

新入団体紹介

【ゴルフ協会】 あきる野市ゴルフ協会は、平成20年6月設立総会と市民ゴルフ大会を開催し、発足しました。本協会は、健全なスポーツとしてのゴルフの普及・発展に努め、親睦交流に寄与することを目的としています。年会費1000円、近藤智孝会長のもと会員は330人です。市民大会、定例協議会・東京都民大会に参加・初心者講習会などの活動を行っています。

【ハンドボール協会】 あきる野市ハンドボール協会は、クラブチーム6団体が所属しています。その中で、あきる野クラブは、東京都で優勝する実力チームです。今後、あきる野市におけるハンドボールの強化・普及を目的にさらなる活動を広げ、頑張っていきたいと考えております。よろしく願いいたします。

編集後記

あきる野市体育協会がNPO法人として新しく発足してから2年目を迎えました。今年度は新たに2団体加盟し28団体になり、会員数も約9500人になりました。仲間とスポーツを楽しんでいただくために、各団体は広く会員を募集しております。自分自身の体力を維持し、健康な生活を続けていくためにも、スポーツで汗をかき、仲間と楽しく語り合ってみてはいかがでしょうか。体育協会の中には必ずや、自分にあつたスポーツが見つかるはずですよ。まずは体験してみましよう。



体育の日スポーツフェスティバル

10月13日(月)体育の日に行われたあきる野市主催のスポーツフェスティバルには、1497人が参加しました。

無料開放された市内のスポーツ施設では各種プログラムも用意されました。

新体力テスト・親子のびのび開放・インドアベタンク体験・ビギナー講習・ヨガ・リズムステップ・リラククスストレッチや絵手紙教室・運動シューズバックづくりほか、多彩な内容でした。

体協からは、9団体が指導協力しました。体験インディアカ・ミニテニスの基本とゲーム・バドミントン技術講習会・水泳のワンポイントアドバイス&ミニ記録会、また、卓球1日体験教室・弓道体験教室・柔道教室には子どもたちも大勢参加しました。屋外では、初心者テニス教室・ソフトテニス教室が行われ、秋晴れの中でラケットを握っていました。



いざスタート

結果は個人一人ひとりに通知され今まで気が付かなかった運動能力の発見があったものと思

未来のアスリートに体力テスト

NPO法人あきる野市体育協会では、11月21日市民ひろばおよび秋川体育館で、子どもたちに対して体力テストを実施しました。

これは東京都のジュニア育成地域事業の一環として行ったもので、色々な種目で活躍している小学生、中学生160人が参加、ワイズ・アスリート・サポーターの鬼木さんを中心に6人の指導者のもと、グループに分かれ音楽を聞きながら20mを走りました。最初はゆっくりでだんだんリズムが早くなる持久力のテスト(シャトルラン)とそ

体育協会主催 実技研修会

【救急救命訓練】

体協主催の研修会を今年度は12月3日(木)に秋川体育館において、救急救命の訓練を実施しました。各団体から2人の参加で、役員を含めて60人が秋川消防署の指導のもと無事に修了できました。

現在、あきる野市の各公共施設にはAEDが配置されており、このAEDを効果的に活用するための訓練でした。



AED講習風景

※AEDとは 自動体外式除細動器AED (Automated External Defibrillator)は、心室細動の際に機器が自動的に解析を行い、必要に応じて電気的なショック(除細動)を与え、心臓の動きを戻すことを試みる医療機器